
Vitória de Santo Antão, 05 de dezembro de 2023. 

Querida comunidade educativa, 

Neste dia, eu me direciono a vocês, após o resultado final e oficial das eleições, com o 

sentimento de gratidão. Não foi um processo fácil, mas foi bonito, principalmente, porque me 

aproximou de pessoas e de setores que me apoiaram e continuam me apoiando nesta jornada. 

Prova disso é ter conquistado o respeito até das pessoas que assumiram a defesa de propostas 

diferentes das que minha equipe e eu tínhamos durante o período eleitoral e posterior a ele.  

Nosso pleito é uma quebra de paradigma e nosso Campus demonstrou maturidade com a 

escolha que fez, não simplesmente pela opção do meu nome, mas pelo que represento. O 

nosso Plano de Gestão, um bem coletivo desde sua concepção, será mantido assim na prática, 

assumindo em breve o status de um Plano de Ação. 

Penso que três sentimentos carecem de nossa especial atenção neste momento: o de união, o 

de pertencimento e o de integração. Em nosso período eleitoral, testemunhamos discursos 

que estimulavam a divisão de cursos e a separação de áreas do conhecimento, formando 

segregações ou corporativismos. Ao falar de união, repudiamos tais práticas e temos em 

mente que a diversidade de conhecimento e os saberes existentes no campus Vitória de Santo 

Antão nos engrandecem e não podem ser causa de distanciamentos e separações.  

Quando vislumbrarmos que as áreas se tecem em uma conjuntura de formação de tudo o que 

há no Campus, o pertencimento será inevitável. Em nosso ser e fazer laboral, o pertencimento 

nada mais é senão um convite permanente para zelar por este espaço e, especialmente, pelas 

vidas contidas nele. Assim, a integração será uma consequência, porque também será 

semeada por meio de ações dialógicas que, reconhecendo as especificidades de 

conhecimentos e saberes, conceberemos como um valor, coexistindo em prol do bem coletivo. 

Sim, coletivo! Não somos mais um lado específico. Somos o Campus Vitória de Santo Antão! 

Estou à disposição de toda a comunidade educativa para, diante dos desafios diários, 

utilizarmos a atividade gestora como instância de acolhimento e resolução, bem como de 

representatividade junto aos demais campi do IFPE e aos agentes externos e parceiros.  

Reafirmo que utilizarei tempo, disponibilidade, força e capacidade de articulação para 

continuarmos incentivando a cultura de paz, o desenvolvimento do nosso Campus e o bem-

estar de todos, todas e todes. Convido cada um e cada uma para assumir, junto comigo, o 

compromisso da corresponsabilidade e paciência.  

Mais uma vez, meu muitíssimo obrigado pela oportunidade de aprendizado no exercício do 

cargo de diretor-geral e pela confiança e credibilidade para assumir este ofício. 

Com afeto, 

Prof. Lucas Dantas 

 


